

Liebe Manuela,
die energetische Hausreinigung war so wertvoll und hat mich mit dem Haus besser verbunden.

Ich konnte durchatmen und habe mich an diesem Platz richtig gefühlt.
Es wurde ruhiger und harmonischer und ich fühle mich geschützter.
Das ist auch anderen Hausbewohnern aufgefallen.

Ich habe auch ein paar Dinge verändert und es fühlt sich leichter und heller an.

Ich hoffe du kannst noch ganz viele Menschen /Familien mit deiner Arbeit unterstützen.

Vielen Dank für dein Wirken hier 🙏
Herzliche Grüße Susanna